

AKTUELL

Ehrenamt: Jeder Cent zählt

Aufrundungsaktion unterstützt freiwilliges Engagement



(v.l.n.r.): Sonja Stein (Kordinatorin Ehrenamtsbörse), Rose-Marie Held (Ehrenamtsbörse), Heinrich Schuster (Ehrenamtsbörse), Sara Willwerth (Buchhandlung Weber), Marc Stosberg (1. Vorsitzender Für einander e.V.) und Linda Burghoff (Leiterin Begegnungsstätte Mosaik). Foto: Seibel

Hochdahl (NM). 830 Euro sind bei der Aufrundungsaktion der Buchhandlung Weber für den Verein Für einander zusammengekommen. »Die Aktion zeigt, dass man mit ein paar Cent viel erreichen kann«, freut sich Buchhändlerin Sara Willwerth und dankt dabei allen Kunden, die in den vergangenen Monaten ihr Wechselgeld für den guten Zweck gespendet haben.

Jetzt geht die Aktion in die nächste Runde: Gesammelt wird das Rückgeld diesmal für die Ehrenamtsbörse. »Sie ist zentrale Anlaufstelle für alle, die ein Ehrenamt anbieten oder ausüben möchten«, erklärt Sonja Stein, Koordinatorin der Erkrather Ehrenamtsbörse, das Konzept des im vergangenen Jahr ins Leben gerufenen Angebots: »Verschiedenste Meldungen

über offene Ehrenamtsstellen fließen hier zusammen. Das Team der Ehrenamtsbörse strukturiert diese Angebote. Bürger und Träger werden beraten, begleitet und unterstützt.« In den ersten 13 Monaten ihres Bestehens blickt die Erkrather Ehrenamtsbörse auf 31 Vermittlungen zurück. Jede Spende trägt dazu bei, die Organisation zu unterstützen.